



Réunion du 8 octobre 2020

Présent.es : Cédric, Bénédicte, Sylvie, Cathy P, Cathy G, Dominique

Pour rappel : l'adhésion aux Gourmands Responsables se fait par la signature de la Charte. Nous avons donc fait le choix de soutenir des producteurs, transformateurs, distributeurs et filières « bio ». Nous ne discutons pas les prix proposés et nous nous assurons aussi des conditions sociales de production (en particulier les conditions de travail). Chaque Gourmandise proposée est prise en charge par l'un ou l'une d'entre nous.

1) Retour d'expérience sur Amap Légumes été Mika= 5 demi-paniers de mi-mai à mi-novembre
Le choix s'est porté sur un maraîcher qui pense son activité d'abord comme nourricière ; il a constitué une AMAP avec un groupe d'habitants de St Mathieu. Cependant si celle-ci lui assure un revenu à peu près stable, il n'a pas encore suffisamment de contrats. Il a donc accepté notre proposition. Satisfaction de toutes tant sur la qualité des légumes, la quantité et les « arrangements » concernant les vacances.

Mika nous propose de continuer avec les légumes d'hiver. Ce contrat démarre à mi-novembre à raison de 15€/semaine. Si nous sommes une dizaine, il viendra nous livrer aux Matelles.

2) Tableau des Gourmandises.

Gourmandises et référent.es

Gourmandises	Référent.e
AMAP Légumes	Dominique
AMAP Agrumes	Bénédicte
Oeufs	Gwen
Café*	François et Chantal
Chataignes	Cédric
Fromages Jura	Dominique
Chocolat SALDAC	Dominique
Oignons doux	Dominique
Volailles Tarn	Gwen
Huile Olive Espagne	Bénédicte

*Café distribué par mutWiz34 : adhésion au réseau de soutien au mouvement zapatiste nécessaire

Gourmandises ponctuelles

Gourmandises « possibles » : ces gourmandises sont possibles en attente de référent.es

Les conserves légumes de Johann

Les noix de Devon

Les produits Mas Daussan

Le riz de Beaujeu

Le miel des Pyrénées

Les truites du Haut Languedoc

P de Terre Aveyron : une fois par an commande commune avec RAAR Pézenas : date limite de la commande 16 octobre (qui veut s'en occuper : commande et récupération de la commande à Clermont l'Hérault).



3) Autres points

Jusqu'à maintenant, nous avons fait le choix d'ouvrir les Gourmands de proche en proche. Nous ne cherchons pas à proposer un groupement d'achat « consommation » mais bien d'être en accord avec une approche de transition écologique : bio, locale si possible, relocalisation éventuelle, conditions sociales à regarder de près, solidarité.

Il est proposé que chacun d'entre nous « parrainions » une personne sur la base de la Charte. Nous continuons à privilégier la démarche « proche en proche ».

Amorçage de la discussion sur ce que nous mettons dans « solidarité » et comment le concrétiser : on prévoit une réunion sur ce sujet assez rapidement, notamment à partir de ce que nous faisons déjà.